



## CARTON JAUNE

### Brèves du Conseil du 28 novembre

- Mise en place de la Taxe d'Aménagement. Elle doit remplacer à partir de mars 2012 les taxes précédentes (Taxe Locale d'Équipement, Participation Voiries Réseaux,...).

Elle a pour but de faire participer les constructions nouvelles (ou extensions) au financement des infrastructures communales rendues nécessaires (voiries, réseaux, écoles,...).

Son taux a été fixé à 5%, sauf sur une partie des terrains entourant la future voie devant relier la Montée du Clos et celle de la Bernade, où le taux a été majoré à 15% compte-tenu de l'importance des investissements à faire dans cette zone. (Vote unanime).

- Demande de subventions pour l'équipement numérique de la Médiathèque.
- Remplacement de Mme Benoit (élue sur la liste de Mme. Receveur) démissionnaire du Conseil Municipal par M. Thierry Poncet.

Lors de la dernière commission d'urbanisme, les élus ont appris que l'enquête sur l'empreinte environnementale de la ZAC des Verchères n'avait pas été transmise à la préfecture dans les délais.

Conséquences : cela va vraisemblablement annuler le vote du Conseil Municipal de création de la ZAC (contrôle de légalité).

La préfecture doit se prononcer à ce sujet d'ici la fin de l'année. Si ce dossier est retoqué, nous devons le remettre sur l'établi et revoter !

Bravo pour la bonne gestion des fonds publics !

Brindas, vu du Gour



## Lettre à Guignol : Le monde à l'envers !

Salut Guignol !

Ce lundi de la Saint Jacques de la Marche, les Municipaux, i se sont retrouvés à la Fête, en bas de chez toi.

I z'ont passé un bon moment pour savoir comment i z'allaient récolter et semer les pécutiaux d'la commune en 2012. Quoi que t'en penses Guignol, les pécutiaux, c'est spécial, c'est pas comme les carottes et les reines-marguerites de ton jardin. Les pécutiaux, si j'ai bien compris, vaut mieux les récolter avant de les semer, sinon gare aux maux de dette. Les pécutiaux, c'est un peu le monde à l'envers...

Çui d'la Finance du Club des Cinq des Bépépédegauches, i te leur a fait aux Municipaux, un cours magistral projeté s'il te plaît, avec tous les quartiles et les déciles qu'il a rapportés dernièrement de l'Inecée, pour leur espliquer que, même à Brindas, y'a ben quèques citoyens qu'ont pas beaucoup de picailles et que la commune, avec sa récolte, elle pourrait les aider un brin à boucler les fins de mois.

Mais, rien à faire, la Première de la Classe et quèques autres, i sont toujours pas convaincus. La première, elle continue à faire l'originale. Elle veut pas faire comme beaucoup d'autres Premiers, des maires, le général du département, le maréchal de région, elle veut pas prendre en compte le quotient familial pour la douloureuse de cantine. Elle répète, comme les autres années, que sa passion, « *c'est les prix bas ! Les prix bas !* »

C'est un peu du réchauffé qu'elle nous sert là pour la cantine, pour ce qui est du prix. Pi Guignol, ce slogan, ça me fait penser à celui du grand épicier breton qu' a une boutique dans un village voisin. Y'a même des mauvaises langues qui content que, pour pas faire de jaloux, elle aurait dit à certains : « *Si vous trouvez moins cher ailleurs, je vous rembourse deux fois la différence !* » ça c'est des piapias\*, Guignol, que des piapias...

Çui d'la Finance, il a encore dit qu'i faudrait p'têt ben que les Municipaux, i se mettent à bouliguer\* pour savoir où qu'on va loger les gones pace que la Laïque, elle commence à être bien cafie\*, pi que ça risque de durer avec toute cette jeunesse qu'elles vont nous apporter les cigognes un de ces printemps dans les nids hachélèmes\* que la ville elle va bâtir... Patience qu'elle a clamé, la Première, « *j'attends le recensement de 2012 !* »

Guignol, tu crois que pour 2012, elle pense qu'au recensement, la Première ?...

Le Babiant, décembre 2011

\*piapias : commérages, médisances .

\*bouliguer : travailler dur.

\*cafie : pleine, bourrée.

\*hachélèmes : H.L.M en Yonnais contemporain.